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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Unterstützt die Stadt Kassel den Kassel-Marathon? 
 

a.) Wenn ja, in welcher Form, in welchem Umfang,  
     seit wann und unter Beteiligung welcher Ämter? 
 
b.) Wenn nein, ist zukünftig eine Unterstützung geplant? 

 
W i r  b i t t e n  u m  e i n e  s c h r i f t l i c h e  B e a n t w o r t u n g .  

 
 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Hannelore Diederich Andrea Turski 
Vorsitzende  Schriftführerin 




